

入間川中だより

たくましく心豊かで未来に向けて夢の実現に努力する生徒

令和6年6月18日(火)

狭山市立入間川中学校

狭山市鶉ノ木6番46号

TEL04-2953-3683

応援の力

6月13日(木)、14(金)の2日間、運動部の学校総合体育大会狭山市市内予選が実施されました。両日とも蒸し暑く、とくに2日目は日差しも強い中でしたが、参加した入間川中の生徒たちが全力で取り組む姿が見られました。

6月11日(火)の生徒朝会では壮行会も行われ、運動部の部長からの大会に向けての意気込みの発表と、文化部の部長からの激励の言葉の発表がありました。

美術部は、学総市内予選のために勝利の女神である「サモトラケのニケ」像のデッサン画を協力して作成し、昇降口に掲示し、大会参加者の士気を高めていました。



大会に参加したみなさんは保護者の方々からはもちろん、大会に出場できない部員たちや、学校で勉強をしている他の生徒たち、学校の先生をはじめとする職員の方々、地域の方々の応援があと一息のところの背中を押してくれたのではないのでしょうか。これは大会に限ったことではなく、普段の生活でもみなさんの気付かないところで応援をしてくれているたくさんの人たちのおかげで、みなさんは学校生活を送ることができているのです。

ここで部活動は一区切りとなる3年生も多いと思います。みなさんのことを見守り、応援をしてくれている方々のことを思い出しながら、自分の目指す進路の実現に向け、精一杯の努力をしていきましょう。





学総市内予選の戦績

- ・野球部 対堀中 惜敗
- ・男子テニス部
 - 個人戦 ○○○○・○○○○
 - 準優勝県大会出場
 - ・○○○○ベスト8
 - 団体戦 第3位
- ・女子テニス部
 - 個人戦 ○○○○・○○○○ベスト8
 - ・○○○○ベスト8
 - 団体戦 第3位
- ・男子バスケ部 対西中 惜敗
- ・女子バスケ部 対狭山台中 惜敗
- ・陸上部
 - 1年男子 100m ○○○○ 12'83
 - 1位県大会出場
 - 2年男子 100m ○○○○ 11'86
 - 2位県大会出場
 - 女子走り幅跳 ○○○○ 4m41
 - 1位県大会出場
 - 男子 110mH ○○○○ 15'68
 - 1位県大会出場
- ・柔道 女子 57kg級 ○○○○
- 1位地区大会出場
- 男子 50kg以下級 ○○○○
- 3位地区大会出場
- 中学生交流大会女子無差別級 ○○○○ 1位

7月の行事予定

日	曜	学校行事等	清掃	部活	下校
1	月	交通安全教室(1年生:5校時)、 2年栄養教育(2-1:5校時)	○	○	18:00
2	火	学校朝会	○	○	18:00
3	水	集金日	○	×	18:00
4	木	専門委員会、2年栄養教育、(2- 2:5校時・2-3:6校時)	×	○	18:00
5	金	学総水泳市内予選	○	○	18:00
6	土	学総水泳市内予選予備日		○	
7	日			○	
8	月	1年非行防止教室、学校生活ア ンケート(延長帰りの会)	○	○	18:00
9	火	生徒朝会	○	○	18:00
10	水	3年生進路保護者会	○	×	18:00
11	木	2年生薬物乱用防止教室 2年生保護者会	×	○	18:00
12	金		○	○	18:00
13	土			○	
14	日			○	
15	月	海の日		○	
16	火	学年朝会5H 体育祭選手決め(5校時)	○	○	18:00
17	水	5H	○	×	18:00
18	木	4H、給食終了、学年集会・大掃除	大掃除	○	16:30
19	金	終業式	×	×	11:30
20	土	鞠ノ木祭り			
21	日	北辰テスト③			
22	月	三者相談①(PM)		○	
23	火	三者相談②(PM)		○	
24	水	三者相談③(全日可)		○	
25	木	三者相談④(全日可)		○	
26	金	三者相談⑤(PM)		○	
27	土			○	
28	日			○	
29	月	三者相談⑥(全日可)		○	
30	火	三者相談⑦(全日可)		○	
31	水	三者相談⑧(全日可)		○	

水泳特別日課

夏季休業

2年生宿泊学習



2年生の宿泊学習は5/30(木),31(金)の2日間で行われました。クラスの団結力を高めるPA活動やキャンプファイヤー、カレー作りなどに協力して取り組み、充実した2日間になりました。

ありがとうございます

おやじの会のみなさんが校地内の草刈りをして下さいました。暑い中、「学びの庭」の周りやコンクリート広場の横の樹木周辺も含め、すみずみまできれいにしていただきました。周囲の方々のお力で生徒の学校生活が充実しています。本当にありがとうございます！

オーロラギャラリー



オーロラ学級の廊下には、いつも素敵な作品が掲示されています。今月はアジサイとカタツムリ。カタツムリの殻の装飾に4人の個性が出ています。

お知らせ

学年通信等でお知らせしました通り、1年生およびオーロラ学級保護者会につきましては、1学期は実施しないこととなりました。1学期の振り返りや夏休みの生活等について、三者面談でお話をさせていただきますので、ご了承ください。